



Encargo protagónico para Adán Augusto

TELÉFONOROJO

JOSÉ UREÑA

joseurena2001@yahoo.com.mx



Esapenas el primer movimiento. Al relevo de Adán Augusto López seguirán muchos más y, por lo conocido, todos dirigidos a fortalecer al gobierno y a su partido.

El énfasis se pondrá en las candidaturas a gobernadores para los 17 estados donde habrá elecciones el año próximo y por supuesto la Cámara de Diputados.

En ese sentido, se presume, el tabasqueño será el enlace con el habitante del rancho de Palenque, cuyo nombre hiere oídos decentes.

Todo porque, según los datos recopilados, el vástago ha tenido confrontación abierta con la presidenta Claudia Sheinbaum y por ello ha perdido confianza.

La historia es pública:

Como secretario de Organización del partido oficial, Andrés Manuel López Beltrán se ha resistido a acatar líneas institucionales.

Más aún, dice la versión, él no recibe instrucciones de Palacio Nacional ni de la presidencia de Morena y por eso consulta a su papá sobre cuánto puede y debe hacer.

Y pública es también la reacción presidencial: recuerda que no tienes fuero.

Eso marca el gran distanciamiento y Adán Augusto puede ser la línea conductora del sur al centro para escoger prospectos y aplicar estrategias electorales.

LÍNEA DE CHIAPAS

En ese sentido, Adán Augusto López tomaría relevancia.

De entrada, se le libera de la presión por cuanto se ha señalado por su gran relación con su exsecretario de Seguridad Pública, Hernán Bermúdez Requena, conocido como jefe de La Barredora.

También tendría menos exhibición pública y por lo tanto causaría menos daños en

las preferencias electorales al movimiento lopezobradorista.

Máxime si se cumplen los pronósticos y el famoso **Andy, Andrés Manuel López Beltrán**, se va a Tabasco a hacer méritos para iniciar una carrera política por méritos personales como diputado local.

Los siguientes cambios darán más pistas en las próximas semanas con quienes serán enviados a los estados como delegados especiales del Bienestar con el destino manifiesto, ir por su palacio.

PRESIÓN DE TRUMP

1.- Donald Trump ha confirmado nuestra primicia.

El 14 de enero, tras hablar 14 minutos con la presidenta **Claudia Sheinbaum**, informamos de su enojo por el envío de petróleo mexicano a Cuba.

La cercanía con Venezuela y Cuba enojan a Trump, titulamos aquella colaboración con base en información de fuentes diplomáticas estadounidenses.

Ayer lo volvió a reiterar el magnate y, por lo menos hasta ahora, el gobierno mexicano ha cumplido y no ha enviado más crudo a La Habana.

2.- El jueves pasado también adelantamos el plan del Gobierno federal para respaldar a la gobernadora **Marina del Pilar** y mantenerla hasta el final de su sexenio.

Dato confirmado el viernes con la visita de **Claudia Sheinbaum**.

3.- Ayer terminó el primer fin de semana largo de 2026 y Acapulco dio buena nota: más de 95 por ciento de ocupación hotelera.

Tasas ligeramente inferiores tuvieron Ixtapa Zihuatanejo, Taxco de Alarcón y La Unión, reportó el gobierno de **Evelyn Salgado**.

Y 4.- En la capital hay enojo con el diputado **Benjamín Robles**.

Su campaña contra la consulta para ratificar al gobernador oaxaqueño **Salomón Jara** complica las negociaciones para la incondicionalidad del PT a la reforma electoral.

Robles parece apostar por la confrontación, mientras desde Gobernación **Rosa Icela Rodríguez** trata de sumar al partido de Alberto Anaya.